

SE PRESENTA EN SEVILLA EL LIBRO GANADOR DEL PREMIO INTERNACIONAL DE POESÍA MIGUEL HERNÁNDEZ 2006

24 de Enero de 2007

El próximo viernes 26 se presenta en la Casa del Libro de Sevilla (calle de Velázquez, 8), a las 19,30 horas, el libro 'Aquel lugar', del sevillano Alejandro Martín, que ganó el Premio Internacional de Poesía Miguel Hernández 2006, dotado con 12.000 euros, un elemento artístico acreditativo y ha sido publicado por la prestigiosa editorial Hiperión.

El jurado del Premio Internacional de Poesía, compuesto por Francisca Aguirre, Ricardo Bellveser, el editor Jesús Munárriz, Jaime Siles, Juan José Sánchez Balaguer, en su condición de director de la Fundación Cultural Miguel Hernández y secretario del jurado, y José Luis Ferris, presidente del mismo y patrono de la Fundación de Orihuela, destacó la perfecta construcción formal de la obra y la sabiduría de un mundo poético original.

El prestigioso poeta granadino José Julio Cabanillas, cuyo último libro, 'Los que devuelve el mar', fue publicado en 2005 por Pre-Textos, presentará el acto, junto con el filólogo Aitor L. Larrabide, que representa a la Fundación Cultural Miguel Hernández, Entidad organizadora del premio literario.